
議　　　事　　　録

平成27年11月25日

作成者　　総務部　金井隆夫

会議名：シニアユニバーシティ大学院北浦和校14期校友会　第10回理事会

会場：浦和ふれあい館

日時：平成27年11月24日14：45－15：40

出席者：堀井、加藤、望月、五十久、金井、伊藤、石井、黒謡、関口、藤原、岩野、

小野田、西村、山村、相野、石田、片柳、東川、橋爪、飯塚、藤原、中尾、

小高（敬称略）

会議内容

1．親睦旅行最終確認（飯塚理事より）

・最終人員は65人（1人増）

・1号車座席変更あり。変更後の座席はバスの入り口のところに貼る。

・バスの中でゲームとしてビンゴを行う

・夜祭マップをメールで配信している。また、ホームページにも掲載している。

・カラオケは設備もよいようだ。利用する場合は事前に申し込みを

・荒天の場合、前日の18時に可否を各班長に連絡するが、少々の雨の場合は

決行する。現地へ行って、万が一雨等が強くなり、現地開催が中止されたら、

例えば温泉への入浴等を検討している。

・当日帰宅時刻の20：30に集合場所に来られなかった人は、自力で帰って

いただく

2．北浦和協議会行事の連絡

（1）歴史講演会（9期主催、28・1・21開催）への各班の参加予定人員は次の

通り

1班8人、2班3人、3班0人、4班0人、5班2人、6班3人、7班5

8班4人、9班4人、10班未定、11班未定、12班7人

変更がある場合は、加賀見副会長へ連絡

（2）第4回さいたマーチ

案内には集合場所、時間等が記されていないが、詳細は別途連絡する。

3．北浦和協議会への継続加入問題

本件につき、加藤福会長より、過日、会長および副会長で議論したが、結論得



られず。各班の意向を聞いて対応したい。

（1）各班の討議結果は次の通り

1，2，3，4，6，7，9，11各班はいづれも継続加入せず単独を選択、

他の班は検討中

（2）本件に関連して出席者からでた意見等

・北浦和協議会に継続加入するかどうかは、対応する役員がいるかどうかだ

・役員、理事等への負担問題を除けば、北浦和協議会への加入は選択肢が増

えてよい。

・13期が脱会を検討しているやに聞くが、脱退した場合、14期の負担は大

きいと思われる。なお、同期が担当した浦和踊りはかなり大変だったようだ。

・4期は単独でやっているが、10年経過してもまだ、80人ぐらいの会員が

いて、結構楽しくやっているようだ。

・役員をやらないで北浦和協議会に入るというわけにもいくまい。

・独立して、さらに充実すればよい。北浦和協議会の事業に対して、期待値

はそれほど大きくはない。

・14期校友会の運営に関して、例えば、イベントへの申し込みなどまとめ

るのは従来通り班長なのか、それとも個人が直接申し込むのか。班長に負

担がかかるのを避けられないか。

・班の人数が少なくなれば、班編成を再考する必要があるのではないか。

・現行の理事・班長体制を見直す必要もある。

・来年の校友会参加者を早めに固めた方がよい。それが決まれば体制づくり

も可能。

・班の役員にならなければ残りたいという人もいる。

・14期校友会は退会してもクラブには残りたいという人もいる。

・班の代表者を1名にすることも考えられる。また、理事会は年3回ぐらい

とか。

・ホームページを活用すれば、担当者の負担を減らせられる。

4．ホームページ作成関連

10／13付けでお願いしたメールアドレス調査票は一部をを除いて集まる。

以上


